



Une grande partie des pages de ce Numéro du LIEN, est consacrée à notre visite pastorale au Brésil et en Argentine.

Deux idées nous viennent à l'esprit à cette occasion: La première c'est de rendre grâce au Seigneur qui nous a permis de mener à bien cette visite de trois semaines. Sans son aide, une telle visite, à notre âge, eût été impensable. A notre retour certains amis ont même pu dire que le changement d'atmosphère nous avait fait du bien... et que nous étions rentré plus dispos que nous ne l'étions au départ.

\* \* \*

Nous devons ensuite remercier le Seigneur qui a fait que cette visite soit un succès. Cela est dû principalement à notre confrère, Mgr Pierre Moallem, notre Eparque du Brésil, qui a su tout organiser, malgré les faibles concours dont il pouvait disposer. Ajoutons du côté de nos fidèles, l'accueil respectueux et enthousiaste réservé au «*Chef et Père*» de leur Eglise, ainsi que celui, non moins fraternel, de la hiérarchie brésilienne, sensibilisée par Mgr Moallem.

\* \* \* \* \*

Comme nos lecteurs le verront dans le texte, nous avons noté nos impressions et nos souhaits. Le plus important pour l'avenir est un intérêt plus grand de notre Eglise-Mère, surtout par une aide en prêtres! S'il est vrai que nous avons au Brésil plus d'un demi-million de fidèles, est-il permis que nous lésinions dans l'envoi d'une aide sacerdotale, même s'il faut la prendre au détriment de ceux qui se dévouent en Orient pour un nombre infiniment plus réduit de fidèles?!

\* \* \* \* \*

Les nouvelles de ce Numéro du LIEN, vous parviendront durant les vacances d'été. Pendant ce temps nous ne chômerons pas. Nous aurons à la fin Juillet notre Synode annuel, consacré surtout à tout ce qui concerne nos prêtres: leur formation, leur vie spirituelle et matérielle, leur apostolat.

Nous aurons aussi la réunion générale de l'UMCI, où nous espérons revoir un certain nombre, peut-être important, de nos fidèles de la Diaspora, que nous avons invités au Liban, du 3 au 7 Septembre, durant le mois des Emigrés organisé par le Gouvernement libanais.

\* \* \* \* \*

Ainsi les jours se suivent et ne se ressemblent pas. Tout en souhaitant à nos lecteurs de bonnes et joyeuses vacances, nous les confions tous au Seigneur pour qu'Il les bénisse et les garde dans Son amour et sous Sa protection.

Raboueh,  
24 Juin 1993,  
*Fête de la naissance du  
Prophète Jean-Baptiste.*

+ Maximos V  
Patriarche



*Tandis que S.B. effectue sa visite apostolique au Brésil et en Argentine, les Patriarches d'Orient tiennent à Amman, du 17 au 20 mai leur Congrès annuel. On reconnaîtra au 2e rang, extrême droite: notre Archevêque d'Amman, Mgr Georges el Murr et S.E. Mgr Cyrille Bustros représentant S.B. Maximos V au Congrès.*